
 
 

PROTOKOLL DER SITZUNG DES FÖRDERVEREINS AM 12. März 2014 
 
TOP 1   Begrüßung, Tätigkeitsbericht des Vorstands 
 
Der Vorsitzende des Vereins, Michael Brocker, eröffnete die Sitzung um 19.30 Uhr und 
begrüßt die Anwesenden. Anschließend gibt er einen Überblick über die Aktivitäten des 
Fördervereins des Winterhalbjahres, wie dem Adventskranzverkauf (Einnahme 300 €). 
Darüber hinaus erläutert er den Eilantrag der Schulleitung zur Aufrüstung der Schul PCs 
aus dem Dezember des vergangenen Jahres, dem der Vorstand zugestimmt hat. Es werden 
ca. 50€ je Rechner benötigt, insgesamt ein Betrag von ca. 6.000,--€. Frau Dr. Flink teilt  
dazu mit, dass es zwischenzeitlich noch einmal Gespräche mit der Stadt gegeben hat und 
die Stadt nun doch evtl. eine Teilsumme übernimmt, so dass der zugesagte Betrag sich 
entsprechend verringern würde. 
 
Weiterhin gibt Michael Brocker einen Ausblick auf die kommenden Aktivitäten, wie den 
alle 2 Jahre stattfindenden Sponsorenlauf und das Sommerfest. 
 
Die Kassenprüferin, Frau Al-Kallas, hat das Geschäftskonto des Fördervereins stichproben-
weise geprüft. Es gab keine Beanstandungen. Der Vorstand wird entlastet. 
Frau Al-Kallas erklärt sich bereit, auch für das nächste Jahr die Kassenprüfung zu über- 
nehmen. 
 
 
TOP 3 Anträge 
 
Die nachfolgenden Anträge werden im Einzelnen vorgestellt und erläutert: 
 
- Antrag Schulleitung für Kulturprogramm (Lesungen u.a.)   600,00 € 
- Antrag Fachschaft Kunst, neuer Beamer plus Software und Stativ  925,00 € 
- Antrag Sport, diverse neue Bälle, Schläger, Bänder etc.    850,00 € 
- Antrag Fachschaft Musik und Technik-Team, Keyboards und Laptop 
   für Unterricht und PZ-Veranstaltungen               1.000,00 € 
- Antrag FK Sport, 5 neue Stepper       150,00 € 
- SV Antrag auf Zuschuss SV-Fahrt, um den Eigenanteil je Schüler bei 
   30,00 € zu deckeln                  1.000,00 € 
- Antrag Schulleitung für Netzwerkbetreuung Computer Schüler und  
   EDV Anlage Schule 100,00 € monatlich, insgesamt für 2014             1.200,00 € 
- Finnlandaustausch, für Eintrittsgelder etc. für 15-20 Gäste   600,00 € 
 
Allen Anträgen wird zugestimmt und alle werden einstimmig beschlossen.  
 
 



TOP 2  Wahl eines neuen Vorstandes 
 
Bei der Mitgliederversammlung im letzten Jahr wurden der 2. Vorsitzende und der 
Kassenwart neu gewählt. Damit nicht der komplette Vorstand ausscheidet, hatte  
sich Michael Brocker bereit erklärt, für ein weiteres Jahr als 1. Vorsitzender 
zur Verfügung zu stehen. Wie angekündigt, scheidet er jetzt aus dem Vorstand aus.   
Die Mitglieder bedanken sich herzlich für die von ihm geleistete Arbeit für den  
Förderverein. 
 
Antrag auf geheime Wahl wird nicht gestellt. Als Vorsitzender wird Oliver Durek, 
der bisherige 2. Vorsitzende vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  
Oliver Durek stellt sich zur Wahl und wird einstimmig, bei zwei Enthaltungen, 
zum 1. Vorsitzenden des Vereins gewählt. Er nimmt die Wahl an. Als 2. Vorsitzende  
wird Kerstin Schwender vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht. Kerstin 
Schwender stellt sich zur Wahl und wird einstimmig, bei 3 Enthaltungen, zur 2. 
Vorsitzenden gewählt. Der Schatzmeister muss nicht neu gewählt werden, da  
Christian Frank letztes Jahr für 2 Jahre gewählt wurde. 
 
 
TOP 4   Verschiedenes 
 
Umstellung der Lastschrifteinzüge vom Einzugsermächtigungsverfahren auf das 
SEPA-Basis-Lastschriftverfahren. Christian Frank erläutert die notwendigen Änderungen 
und hat zur erforderlichen Information ein Schreiben an die Fördervereinsmitglieder ent- 
worfen. Da die e-Mail Adressen der Mitglieder nur eingeschränkt vorliegen, wird 
beschlossen, das Schreiben über die Schulpflegschaft und Klassenpflegschaften an alle 
Eltern weiterzuleiten und die Fördervereinsmitglieder um Mitteilung Ihrer aktuellen e-
Mail Adressen zu bitten. Weitere Diskussionen gab es zu den Themen Anzahl und 
Gewinnung von  Mitgliedern für den Förderverein, Einnahmequellen des Fördervereins, 
Projekt „Nicaragua“ in Bezug zum Sponsorenlauf und „Sparda Spendenwahl“. 
 
 

Die nächste Sitzung des Fördervereins findet statt 
am 22. Oktober 2014 um 19.30 Uhr 

 
 

Ende der Sitzung: 20.50 Uhr  
 
Für die Richtigkeit des Protokolls: 
 
 
 
 
 
       Oliver Durek                               Kerstin Schwender                          Christian Frank         
       1. Vorsitzender           2. Vorsitzende                    Schatzmeister 


